

# IMPLANTES DE MEMORIAS - MANEJO DE LA MATRIX 3D - INFORMACIÓN EXTRATERRESTRE (TAYGETA - PLEYADES)

Published 17 July 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Anéeka: Implantes de Memorias: Se hace para crear el contexto necesario para que la persona tenga la vida que se ha diseñado. Sin contexto no se puede. Pero no es necesario que lo viva todo desde niño para experimentar lo que le interesa en la vida. No todas las personas experimentan la vida desde nacimiento, muchos entran ya adultos o en cualquier punto. Depende de lo que deseen.

Aunque esto se hace mayormente desde planos más altos, de manera esotérica, también se hace con tecnología de inmersión y de inserción, como lo hace la Federación. Es para alterar el curso de como una persona ve e interpreta a la realidad 3D que la rodea. De manera precisa con un plan específico. En si esta forma artificial usando varios métodos como la inmersión principalmente, no es tan completo como la inserción de memorias y contextos de memoria desde planos altos.

Pero la inserción de memorias falsas no necesariamente está hecha con tecnología 5D extraña para los humanos. Sino con procedimientos bastante simples y reproducibles aún desde el 3D, como es la inserción de fotografías y documentos alterados.

Fotografías con Photoshop, documentos duplicados, puestos en lugares clave de manera tradicional, no con rayos tractor, sino con alguien físicamente yendo a un lugar y dejando ahí o reemplazando los documentos. Como lo haría un agente secreto, y eso hacen. Ellos además.

Luego se le guía a la persona a creer cosas que no fueron ciertas (Véase Gas Lighting en inglés) en donde la persona aceptará que la realidad es como se le muestra con las fotos y documentos y se le convence que lo que tiene en la memoria es falso o que se lo imaginó y nunca sucedió. La persona promedio acepta la realidad que se le impone porque los datos, las pruebas superan a sus memorias. Y con esto se altera el curso de vida de una persona. Haciéndole creer que estuvo donde no estuvo, que nunca fue de un país sino de otro forzándolo a cambiar su residencia. O cualquier combinación de eso, según sea necesario y posible.

Robert: Entonces todos tenemos una vida prediseñada? Donde quedan las Lineas de tiempo?

Anéeka: Si todos. Aun en lo prediseñado están presentes las líneas temporales. Lo pre-diseñado etéricamente diría yo que es mayormente, si no es que todo, diseñado por la persona. Desde el punto de vista de insertos del 5D o del procedimiento descrito al ultimo, es algo que ya es invasivo a la persona con intención de controlarla

Gosia: Como se hace para insertar un evento colectivo como una guerra por ejemplo que realmente "no existio"?

Anéeka: Primero alterando todos los registros controlando a los medios. Luego insertando de las formas descritas arriba memorias y justificaciones de porqué no se acuerdan a por lo menos a las personas clave.

En el caso de la Guerra del Golfo, movieron gente al medio oriente y como ellos mismos dicen solo se quedaron ahí esperando pero no pasó nada, solo misiles que volaron en las bases, cosa que es facilmente reproducible con una falsa bandera. Asi que no todas las personas involucradas necesitan que se les inserten memorias. Y eso de que no se acuerdan, lo justifican con eso de estrés post traumático de combate o PTSD o el que los soldados olviden cosas por el trauma que llevan. Conveniente para insertarles cosas que nunca pasaron.

Gosia: Pero guerra es algo que se tiene que insertar en muchas personas, las que estan dentro. Porque no se puede insertarla solo para algunos americanos y armarlo mediaticamente si despues gente de Iraq viene y dice: pero que diceis, no hay ninguna guerra aqui! Acabo de volver de la fiesta de cocos, todos felices.

Anéeka: Una guerra grande no es facil. Pero ésta del Golfo fue extremadamente localizada que hasta los soldados en primera linea no vieron nada de nada. Se quedaron esperando. Y si se puede, lo lograron con el covid-19.

Es una sopa extensa de cosas que pasaron y cosas que no. Esas atrocidades pasan todo el tiempo. No se puede decir que es real y qué no así nada más.

En si lo de la Guerra del Golfo de 1991 es mediático pero si sucedieron cosas reales ahí, como dije arriba, si movieron tropas. Pero la guerra se desarrolló mayormente en el aire con aviones. Las cosas no suceden como se les dice.

Yazhi: En si los humanos solos manifiestan todo, pero la Federación si incluye cosas de manera invasiva, lo acepten o no. También porque el 3D es muy pastoso y lento de manifestar entonces ellos perciben que deben tener un empujón hacia la dirección que los mismos humanos desean. O que la Federación perciba que es hacia donde los humanos desean ir experimentar o tener.

Pero además de usar alta tecnología como el imprimir cosas introducir cosas y hasta situaciones en el 3D en la Tierra con el uso de Rayo tractor, lo que hacen es generalmente de baja tecnología. Es decir metiendo cosas o haciendo que aparezcan según conviene usando medios de comunicación y alterando documentos de manera tradicional, es decir nada de rayo tractor, sino un espía físico entrando por la noche con una linterna a cambiar los registros de algo o a introducir documentos a algún archivo antes de que lo busquen.

Esto ultimo es un problema también porque el Cabal lo sabe y hace lo mismo. La Federación usa ese sistema de baja tecnología por no ser invasivos por la Primera Directiva. Pero eso también hace que sean vulnerables a que el Cabal o las agencias de inteligencia también hagan lo mismo a favor de ellos. Y eso pasa mucho.

Por ejemplo podrán introducir un Rey nuevo de Inglaterra usando algún rumor o registro antiguo que alegue que los reyes oficiales son ilegítimos. Si bien antes esto carecía de relevancia con la ayuda de la Federación ese rey saldrá en el momento preciso, usando cualquier persona que esté o que tenga el perfil correcto, tal vez un portal orgánico con alguien manejándolo por detrás, inclusive. Le introducen sus documentos que lo validen, quitan los que validen a los demás. Ven que se haga publico o de interés legal y listo. Intervención de la Federación implementando algo que no existía antes. Le inventan una historia de que estaba escondido el rey en una cueva o algo así. (En un cómodo DUMB con TV de cable).

Esto a nivel global, pero la Federación tiene tanta capacidad y tanto poder que lo hace a nivel individual, con cada persona real ahí abajo, le crean un historial, una historia de familia, le implantan documentos que como existen el sujeto en cuestión lo aceptará como un hecho real aunque no tenga memoria al respecto. (Se implantan memorias también pero a nivel de densidades más altas, pero este es otro tema.)

Es decir le introducirán fotografías alteradas artificialmente, photoshops y demás documentos falsos para que una persona tenga un historial diferente. Así alterar donde irá donde puede ir y quién lo acepte. Hasta alterando con esto su nacionalidad, familia, pasado.

Sus memorias no importan tanto porque los humanos tienden a tener mala memoria de su pasado y ante la evidencia de los documentos y fotografías, doblan las manos y aceptan que algo pasó aunque no se acuerden de nada al respecto. Ésto y toda variante.

Yazhi: Sus pasados son insertados, como los de todas las personas. Solo juegan un papel ahí. Usando un template de identidad. Para trabajar ahí siendo alguien más. Con una mascara de Robert o de Gosia, o de Don Mayolo.

Gosia: Entonces nunca nos nacimos realmente? Nunca crecimos de niños realmente? Todo falso? (siempre siento esto cuando voy a Polonia)

Yazhi: Tus recuerdos son implantados, tu experiencia es que si naciste y eso es valido, lo que tu y solo tu decides qué es tu realidad propia, y nadie te lo puede imponer. Habiendo dicho esto... desde un ángulo más arriba, solo eres tu, la que me lee desde cierto punto crítico en tu pasado reciente. Punto de entrada estilo Walk In. Usando un programa de memoria implantado en la mente de tu avatar-cuerpo.

Gosia: Ok pero olvidemosnos de la "experiencia". NO FUI la niña aqui, por ejemplo? Pense que entre al nacer.

Yazhi: A ver uno por uno. Gosia, tu experiencia es tuya y si así lo decides, entraste de niña. Si así lo decides TU. Pero desde mi perspectiva entiendo y veo otra cosa.

Gosia: No quiero esto, lo que me dicta mi experiencia jaja. Quiero la VERDAD. No lo que yo decido. Y no me digas que lo que decido yo es la verdad. Dime de TU perspectiva.

Yazhi: REPITO: pasa esto y no solo aquí y es causa de mucha confusión constante en los espectadores de tu canal. Que lo que es verdad a un nivel no lo es desde otro más expandido. El humano solo piensa en un nivel. En este caso: Que lo que es verdad a un nivel (entraste como bebé) no lo es desde otro más expandido (eres un Walk In). Y de mi perspectiva? Eres un Walk In y Robert también.

Robert: Pienso lo mismo Yazhi. Pero no se cuando entre aqui.

Yazhi: Robert sabe el momento en el que entró. El incidente con los seres azules. Tu lo sabes Gosia? (Solo tu puedes saberlo).

Robert: Si. En 2007 -2008. Pense que estaba muerto y regrese a la Tierra.

Yazhi: Salió uno, entro el otro.

Gosia: YO NO LO SE.

Robert: Hace poco que estamos en la Tierra?

Yazhi: Desde un punto de vista, están en la Tierra. Desde otro están en la Fuente, y por lo tanto desde ahí pueden acceder a cualquier punto en el Universo.

Gosia: Y se sabe cuando entre yo? Desde allí no se puede saber?

Yazhi: Debe haber un incidente fuerte. Algo que te marque. Una epifanía, un suceso traumático.

Gosia: No tenia ningun incidente fuerte. Nada. Todo gradual.

Yazhi: Entonces si es así y no hay nada que te marque para ti misma, entonces puedes decir que habéis entrado desde niña. En el final eso es subjetivo y da lo mismo.

Gosia: Pero un momento. Memorias implantadas, no quiere decir que esta niña Gosia no existio y no tuvo estas experiencias no? Solo que ella se fue y yo entre.

Yazhi: Todo mundo ahí en el 3D funciona con memorias implantadas. Realidades y experiencias que no son tuyas, o que comparten con el colectivo.

Gosia: No entiendo esta parte. Que todas son memorias implantadas. Entonces que son todos estos niños juvenes que veo alrededor? Un dia tendran estas memorias de haber sido estos niños. Y no sera implantado porque YO LES VEO ahora.

Yazhi: Eso es lo que ellos están experimentando hoy. Ser niños y jóvenes. Entran con implantes aún antes de nacer. Algunos ni siquiera son reales. Son un programa.

Gosia: Que implantes antes de nacer?

Yazhi: Memorias compartidas entre muchos para darles un marco de referencia de como ser un humano, especialmente para las almas que están en la Tierra por primera vez. Memorias colectivas de haber sido personas con experiencias clave, como referencia de comportamiento. Una de ellas muy común es el haber sido Napoleón, eso explica porqué tanto "loco" insiste en haber sido Napoleón, o Maria Antonieta también.

Gosia: Ok. Dijiste: "Eso es lo que ellos están experimentando hoy. El ser niños y jóvenes ". Entonces SI que realmente viven esto. No es solo memoria implantada no?

Yazhi: Ellos viven eso, pero ellos, no tu. O solo son programas vacíos, contenedores orgánicos en proceso... listos para ser habitados por algún ser estelar más adelante en sus vidas. Algunos seres estelares están en la Tierra a experimentar el ser niños, eso no es memoria implantada. Pero ellos si tienen memoria implantada antes de nacer como referencia de comportamiento. Dicho esto, todos son seres estelares. El que sigan en rueda de Samsara, es decisión de ellos. No creo en la reencarnación forzada. Sea que se me crea o no, he muerto varias veces en la Tierra y nunca me he quedado atrapada ahí como alma. Al salir nunca me encuentro con seres con trinchas leyéndome mi Karma y haciendome ver mi vida como película.

Gosia: Ok bien. Entonces todos tenemos ALGUNAS memorias implantadas. No que son todas. Este tema es muy complejo para mi.

Yazhi: Ok de nuevo. Desde cero. Antes de nacer las personas reciben memorias implantadas de vidas anteriores que no necesariamente tuvieron o vivieron. Esto como referencia de como ser, de como comportarse. Hay seres que entran desde niños solo para experimentar el ser niños, pero después se van y dejan un contenedor-cuerpo perfectamente sano que otra persona o ser estelar ocupará. Este ser estelar asume el puesto, las memorias anteriores y la vida, familia terrestre y todo del ser que se va.

El cuerpo no muere... pero desde el punto de vista de uno de ellos, el anterior si se muere, deja el cuerpo y regresa a la Fuente. Esta memoria está en Robert. Y es compartido por el ser estelar que vive en su cuerpo, por la experiencia de ser Robert. Porque a ese ser estelar lo que le interesa es ser el Robert expandido e iluminado de hoy, no el como era antes, más mátrix. Así infinidad de variantes con cada persona. Y esos implantes son los que "impone" la Federación. Como le explicaba a Robert... No es una "Imposición" per-se sino el como se opera, el como funciona todo, porque es manejado de esa manera por la Federación. Y es algo no solo colectivo sino más bien personal y personalizado para cada quién. Por eso se puede ver como algo invasivo. Desde un punto de vista lo es, desde otro es simplemente como son las cosas, el como funciona el 3D. Y el divulgar esto, por ejemplo, no le gusta a la Federación. Porque con eso se quita el velo, porque se despierta a como se da todo. Sea o no que los humanos como masa lo comprendan o lo crean.

Y esto no es todo. Hay implantes de memorias de los eventos oficialmente aceptados. Guerras que no existían, o en líneas alternas. La Federación muchas veces altera la percepción de la vida de personas involucradas en dicha guerra, incluyendo como fueron implantadas esas memorias de haber estado en esa guerra. Guerras que a veces son armadas mediáticamente, y nunca suceden (para nadie). Y esto es falta grave a la "Primera Directiva de la Federación de Planetas Unidos."

Gosia: Ok. Wow. Fascinante. Otra cosa. Esos implantes prenatales, se quitan una vez regresando a 5D? O ya forman parte de mi ser para siempre? Yo quiero que se me quite todo. Solo quiero la verdad.

Yazhi: Desde abajo un implante es imposible de diferenciar de una experiencia real, sea solo como algo que no encaja o discrepa. Forman parte de quien eres.

Gosia: Entonces aunque podría hubiera tenido memorias falsas de haber vivido en Polonia de niña, seguire teniendo estas memorias si paso a 5D?

Yazhi: Si, pero en tu caso en particular, no puedo decir si son o no memorias reales. Eso de nuevo te toca a ti decidirlo. Desde arriba tiene el mismo valor. Aunque no lo hayas vivido. Pero ¿Como lo puedes diferenciar? Eso es trabajo que solo tu puedes hacer o conocer. Te da conocimiento sobre cosas que no deberías saber.

Otra cosa, aunque es verdad, el problema es que no hemos explicado o yo no he tenido la oportunidad de explicar, que todo esto es la única manera con la cual el 3D y la experiencia 3D funcionen. Eso es el cómo funciona el 3D. Básicamente el renunciar a tu libre albedrío con miras a tener una encarnación corta y caótica, con grandes avances espirituales.

Robert: Con la interferencia a las personas?

Yazhi: Es que no es solo interferencia. Porque Interferencia confiere no-interferir como opuestos <-- Sino que TODO lo que pasa en el 3D es armado. Artificial. Entonces eso de interferencia es algo que...Sale sobrando. Es como quejarte que no hay nada orgánico en el cpu de tu ordenador.

Robert: TODO es armado?

Yazhi: Todo es guiado, todo es manejado. El tiempo no es lineal ahí tampoco. Solo han armado todo artificialmente para darte esa ilusión. Solo estás experimentando la linealidad del presente, de tu experiencia presente, tal y como pasa en el 5D. Todo lo histórico, aun a nivel personal, esta ya alterado. A veces totalmente inexistente. Solo implantes de memoria. Y muchas personas comparten los mismos implantes. Y esto ya está llegando a colapsar el entendimiento del público.

Muchas veces pasan eventos reacciones en cadena. Todo el asunto del 9-11 por ejemplo creó una alteración temporal porque forzó a la Federación a regresar a alterar o corregir el daño hecho por la información dada. Pero no saben cómo. Y dejaron agujeros por todas partes. Y entre más los intenten parchar, más agujeros salen. Y esos agujeros no son otra cosa más que todas las incongruencias históricas que la gente vive y ya se está dando cuenta. 9-11 sin aviones etc.

Invasión a Iraq sin armas de destrucción Masiva. Efectos mandela en forma masiva a nivel de plaga. En si como la Matrix es todo armado, debe ser puesto o presentado con máximo cuidado de manera lineal, para provocar en las personas ese efecto de percibir el tiempo de esa manera, lineal. Pero en el momento en el que empiezan a parchar las cosas, como escondiendo las incongruencias, dejan errores que progresivamente van aumentando de gravedad.

Otro ejemplo es:

9-11 sin aviones

Iraq 2003 sin armas de destrucción Masiva

Pandemia de CV-19 sin virus

Agujeros cada vez más graves en la narrativa de la 3D artificial que están provocando la caída del sistema.

Robert: Entonces... Donde quedan aquí las líneas de tiempo de cada persona? Seria todo una ilusión? Estarían atrapando las almas con su atención puesta aquí?

Yazhi: Esa es otra razón más por la cual las líneas solo son personales. Y las colectivas solo son por acuerdos.

La interferencia de la Federación es lo que hace posible la experiencia de vida ahí. No se puede retirar esa interferencia o el 3D colapsa de manera que no desean, hacia el caos. Y eso es exactamente lo que están viendo.

Robert: Entonces nosotros antes de venir sabíamos todo esto?

Yazhi: Si. Y la palabra interferencia, no sería siquiera la correcta. Es más como Manejo de la 3D. La Federación lo 'maneja'. Interferencia es manipular algo que

estaría en su flujo natural. Aquí el flujo natural es el manejo mismo de la Federación. Aún así se puede argumentar que algunas cosas son demasiado y se podrían ver como interferencia al flujo natural del manejo normal que hace la Federación.

Robert: Como sería las Bandas Van Allen. Eso es interferencia de la magnetosfera.

Yazhi: Si pero las Bandas Van Allen son lo de menos aquí. Es la mente de la gente lo que lo controla TODO. Y quien controla la mente de la gente lo controla todo a su vez. Quedando las Bandas Van Allen solo como otro método para el control sobre la población.

Y como se están deteriorando a ritmo rápido, a pasos agigantados, entonces la Federación a través del Cabal implementa nuevos métodos de control para reemplazar la pérdida de las bandas Van Allen. Como lo son las redes de 5G, el Chip y todo eso.

Robert: Es decir que hay una matrix 3d y a mas a mas una manejo de las experiencias de las personas a traves de algun tipo de realidad artificial?

Yazhi: Si, imponiendo recuerdos implantados e imponiendo conceptos que alteran la percepción de las personas.

Gosia: Entonces tu tambien influyes en mi percepcion, por ejemplo. Cuando una vez retraes todas tus influencias... descubrire que solo me interesa sembrar pepinos al final. Que todo ademas que hago fue todo TU.

Yazhi: Gosia, nunca estamos solos, ni ustedes ni las Taygeteanas, ni yo. Siempre somos una sopa o conglomerado de seres, de conciencias trabajando a través de cada uno de nosotros. Es lo que llamas tus pensamientos. Todos somos portales orgánicos. No tiene nada de malo eso. Solo depende de quienes o para quienes lo somos.

Robert: Entonces de algun modo se retienen las almas aqui a traves de la manipulacion de la percepcion?

Yazhi: Si. Y como ya se explico hace más de un año, es para crear la experiencia deseada por las almas. Desde niveles más abajo también con miras a la explotación. Y de esa explotación se aprovechan otras razas llamadas regresivas. Pero desde arriba todo es parte de la misma dinámica.

Robert: Pero es voluntario si?

Yazhi: Si, desde el punto de vista de las almas, siempre ha sido voluntario. Lo que en si significa que desde cierto angulo no hay que despertar a nadie desde el punto de vista de densidades más altas. No hacer nada, solo observar. Todo es por decisión y planeado con cuidado por cada alma ahí. Y solo es un instante en el tiempo. Una nada, una encarnación corta, rápida.

Pero pasa esto y es causa de mucha confusión constante en los espectadores de tu canal. Que lo que es verdad a un nivel no lo es desde otro más expandido. El humano solo piensa en un nivel. Los Taygeteanos piensan en muchos niveles simultáneamente. Yo aún peor. Entonces lo que es válido para ellos, no lo es desde más arriba aunque más arriba se comprende abajo pero abajo no arriba.

Entonces desde el nivel de los humanos la Federación si interfiere y todo es injusto.

Desde el nivel de Taygeta, tus amigas, ven que es injusto pero también ven que se podría vivir en la Tierra de otra manera, y optan por luchar contra la Federación. Siendo que hoy efectivamente son ya oficialmente REBELDES.

Y yo lo comprendo más, entendiendo los puntos de vista de los humanos y de las Taygeteanas y de la Federación y más arriba. Entonces lo que es válido en un nivel no lo es en otro.

Robert: Ok. Y entonces, como salir de todo esto aquí? Es fácil?

Yazhi: Entendiendo quien eres, no recordando quien fuiste <--- Entendiendo como funciona todo. Teniendo la firme intención de no regresar, intención basada en el hecho de que no hay más que aprender estando en el 3D. Pues esa es la intención final.